

Silk Way Rally : le Team Dessoude se place

Avec quatre voitures alignées sur le Silk Way Rally - épreuve qui traverse la Russie entre Moscou et Sochi sur 4 126 km -, le Team Dessoude a fait bonne figure, dimanche, lors de la 1^{re} étape Moscou-Lipetsk. Rapidement à l'aise sur son nouveau Buggy Oryx, Christian Lavieille a pris la 10^e place au général et se retrouve leader au classement des deux roues motrices. Juste derrière, Frédéric Chavigny, 11^e, prend également la tête des T2 alors que le Chinois Zhou Ji-Hong s'est adjugé le 31^e rang. Le Patrol de Jack Brun, lui, a connu moins de réussite. Il se classe ainsi dans les profondeurs du classement.